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◇令和４年度角田高等学校３年次ＰＴＡ資料
４月２３日（土）に予定されておりました，令和４年度角田高等学校ＰＴＡ総会が中止になりまし

た。年次資料は生徒をとおして配布いたしますのでご確認ください。
【配付資料】
①令和４年度３年次基本方針・年次取組
②生徒サポート部
③キャリアサポート部
④ほけんだより

◇３年次職員より 生徒の皆さんへ

〔３年次主任〕軽部熊一
生徒の皆さん，皆さんは一人ひとりが Captain of ship です。自分の夢にたどり着けるよ

う，全力で船を進めてください。私たちは，船の帆を押す追い風のように，頑張る皆さんの背中
を押し続けます。今年も共に頑張りましょう。
保護者の皆様，生徒にとって高校生活最後の一年となりました。本当に早いものです。生徒の

進路実現に向けて，私たち年次の職員団もしっかりと力を注いでいきたいと思います。本年もど
うぞよろしくお願いいたします。

〔３年１組〕
○担任 右谷賀一
今年度は１組の皆さんのことはもちろん，３年生全員の希望を達成させるという強い気持ちで

やっていきます。１日１日を大切に過ごしていきましょう。よろしくお願いします。

○副担 狩野瞳
「誰か」の進む路ではなく，「自分」が進む路を自分で決める高校３年生。葛藤して，悩んで

決めた路は必ず正解になります。否，正解にしていける力を持っているのが皆さんです。ともに
悩み，語りもがきましょう。みなさんには最強の応援団がついています。ともに勝ち抜きましょ
う。よろしくお願いします。

〔３年２組〕
○担任 田中絢子
進路について、自分について向き合う一年。日々「やるべきこと」に追われるように感じるか

もしれません。ですがみなさん、どうか「立ち止まって考えること」を大切にしてください。勉
強や自分についても「分からない」ことを受け止めて考える。その中でつかんだ事こそが、皆さ
んの背中を真に押してくれる強い「追い風」になります。共に頑張りましょう。よろしくお願い
します。

○副担 瀨野尾直子
高校生活最後の年を充実したものになるように，また心身の成長をあらゆる面からサポートし

ていきたいと思っています。生活や学習の中で困ったことがあったら，相談してください。解決
に向けて一緒に考えていきたいと思います。よろしくお願いします。



〔３年３組〕
○担任 松浦あゆみ
「受験は団体戦」です。本番の試験は1人で戦いますが、それまでは互いから刺激を受け、学

びあえる関係性をつくっていってほしいと思います。私も「前向きな言葉」で学年の雰囲気をよ
くすることに貢献します！

○副担 西間木俊
「人間は考える葦である。」ぼーっとしていれば大切な高校3年次の生活もあっという間に過

ぎてしまいます。常に様々な事を考えて将来に向けて頑張って下さい。こちらも精一杯サポート
していきたいと思います。

〔３年４組〕
○担任 遠藤翔太
「正解のある問い」について，皆さんは必死に考え，一生懸命に勉強してきたと思います。そ

れは，高校を卒業し，社会という大海原へ放り出されたときに出会う「正解のない問い」につい
て，自分なりの最適解を導き出すためです。３年次での１年は，皆さん自身で自分の航路を設計
する「正解のない問い」に初めて答えるために与えられた時間です。これまで経験してきたこと
や勉強してきたことを根拠に，皆さんなりの答えを見出してください。皆さんの出航のときを楽
しみにしています。航海は，いつでも自由なものだと先生は思います。

○副担 武田泰明
「凡事徹底」高校生活最後の1年です。悔いの無いように「計画・準備・実行」その先に進路
目標達成が待っています。一日一分一秒を大切にし頑張って下さい。

〔年次所属〕
○佐藤英明
進路で悩むのは至極当然であり，正解のない問題です。まずはとことん考え，悩み抜きましょ

う。その上で出した結論は，あなた自身の「正解」となることでしょう。間違ったり失敗しても
やり直しはいくらでもできるので，後悔することなく前を向いて努力することが大切です。

○齋藤成充
私が角田高校３年生の時の思い出として最も強く記憶に残っていることは，白石高校の応援団

長が角田高校生全員の前で土下座をした「団長土下座事件」です。
それについては，ここではとても語り尽くせないので，機会があるときにお話ししますが，一

生懸命やったことはずっと心に残るものです。高校生活最後の一年間で，自分を高めるため，あ
るいは自分の責任を全うするためにやるべきこと，やりたいことを一生懸命にやり抜いてくださ
い。そして卒業したときに，「角田高校で本当に良かった」と言えるよう，何事にも臥牛魂で取
り組んでいきましょう！

○金野真記
生徒の皆さんの心と体の健康のサポートをしていきたいと思います。いつでも保健室に来てく

ださい。よろしくお願いいたします。


